

Gempa Banten Rusak Bangunan SD di Sukabumi dan Lukai Seorang Siswa

SUKABUMI (IM)- Bencana gempa bumi 5,2 yang berpusat di Muarabinuangeun, Banten, Selasa (7/2) pagi berdampak kerusakan bangunan sekolah dasar (SD) di Kecamatan Kalandungan, Kabupaten Sukabumi. Selain itu seorang pelajar mengalami luka ringan akibat tertimpa material bangunan yang jatuh.

Data dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) menyebutkan, gempa tersebut terjadi sekitar pukul 07.35 WIB. Lokasi gempa berada pada koordinat 7.43 LS, 105.88 BT, 66 kilometer Tenggara Muarabinuangeun, Banten dengan kedalaman 10 kilometer dan tidak berpotensi tsunami.

"Bangunan SDN Cisalimar mengalami rusak ringan yaitu ruangan Kelas 2, Kelas 3, dan ruang kantor mengalami rusak ringan," ujar Petugas Pusdalops PB BPBD Kabupaten Sukabumi, Sandra Fitri, Selasa (7/2).

Bangunan SD tersebut berada di Kampung Cisalimar RT 03 RW 09, Desa Ciputeuy, Kecamatan Kalandungan. Di mana bangunan sekolah tersebut

mengalami rusak ringan di bagian plafon. Jumlah siswa di dua kelas tersebut sebanyak 65 orang. Pada saat gempa terjadi akan dimulai proses belajar mengajar. Sehingga terang Sandra, ada seorang pelajar Novia (8) kelas 2 SDN Cisalimar mengalami luka ringan di bagian kaki sebelah kiri. Hal itu akibat tertimpa internet dari bangunan sekolah.

Menurut Sandra, Petugas Penanggulangan Bencana Kecamatan (P2BK) Kalandungan berkoordinasi bersama perangkat Desa/Kecamatan, Babinsa, Bhabin kamtibmas, satpol pp, Tagana dan relawan guna assessment ke lokasi kejadian. Selain itu memberi imbauan kepada guru dan anak didik untuk tetap waspada.

Di sisi lain lanjut Sandra, pelajar yang luka ringan sudah mendapatkan pengobatan terhadap korban. Selain itu pihak sekolah di bantu relawan membersihkan puing-puing yang berserakan di sekolah. ● pra

Pemkot Tangerang Bangun Kolam Bioretensi di Kecamatan Larangan

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Banten telah menyelesaikan pembangunan empat turap dan kolam bio retensi sedalam 140 meter dalam penangan banjir di wilayah Kecamatan Larangan dan sekitarnya.

Camat Larangan, Gunawan Prihatama di Tangerang, mengatakan penanganan banjir yang dilakukan Pemkot Tangerang telah memiliki dampak yang signifikan dan masih akan terus dilakukan tahun ini dengan beberapa program.

Bioretensi merupakan sistem manajemen air hujan yang berupa daerah dangkal bervegetasi dan didesain untuk menerima, menahan, menyimpan, meresapkan limbah air hujan dan limbah permukaan tanah sehingga dapat dikendalikan serta dimanfaatkan.

"Di sini juga dibangun dua sistem pengendalian banjir dan 27 titik drainase serta turap yang menanggulangi banjir secara menyeluruh," kata Gunawan dalam kegiatan Safari Pembangunan Tahun Anggaran 2022 di Gelanggang Olahraga (GOR) Larangan, Senin.

Untuk pembangunan infrastruktur lainnya yang juga dilakukan Pemkot Tangerang adalah kegiatan pekerjaan sembilan ruas jalan lingkungan dan dua pembangunan jembatan.

Sementara untuk kegiatan pembangunan non fisik yang juga telah dislesaikan oleh Pemerintah Kota Tangerang untuk wilayah Kecamatan Larangan bantuan BPJS, beasiswa kepada 48 mahasiswa, serta 32 unit bedah rumah tidak layak huni.

"Program di bidang kesehatan, pendidikan, sosial hingga peningkatan kesejahteraan telah dilakukan di wilayah ini dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ujarnya.

Ia juga mengungkapkan salah satu pembangunan yang menjadi kebanggaan masyarakat adalah gapura perbatasan Kota Tangerang yang telah direvitalisasi.

Dengan adanya gapura perbatasan ini dapat langsung dirasakan masyarakat luas tidak hanya warga Kota Tangerang, namun dari luar kota. ● pp

DEMI SUKSESAN PEMILU 2024

Sekda Dukung Penuh Program Bawaslu Kabupaten Bogor



Sekda Kabupaten Bogor mendukung penuh Bawaslu untuk sukseskan Pemilu 2024.

BOGOR (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin mendukung penuh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Bogor. Hal itu tertuang saat Bawaslu membahas Program Pengawasan Pemilu guna menyukseskan Pemilihan Umum Serentak tahun 2024, yang berlangsung di Ruang Rapat Bupati Bogor, Senin (6/2).

Selain membahas mengenai pengawasan Pemilu, rapat juga membahas rencana kolaborasi dengan Ketua Bawaslu RI, serta pembahasan gedung baru Bawaslu Kabupaten Bogor.

Burhanudin menyatakan, sangat mendukung rencana aksi dan program yang akan dilaksanakan Bawaslu Kabupaten Bogor terkait pengawasan Pemilu untuk menyukseskan Pemilu serentak tahun 2024 mendatang. "Kami dukung dan apresiasi setinggi-tingginya program Bawaslu, tahapan pemilu ini harus sukses. Apalagi didukung dengan terbangunnya gedung baru Bawaslu," ungkap Sekda.

Di tempat yang sama, Ketua Bawaslu Kabupaten Bogor, Irvan Firmansyah mengatakan, akan memaksimalkan tugas dan fungsi dalam pengawasan Pemilu

tahun 2024, bahkan kini sudah ada tim pengawas pemilu tingkat desa yang sudah melaksanakan tugas sejak Oktober 2022 lalu.

Ia juga menyampaikan terdapat 120 orang Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) di kecamatan, masing-masing kecamatan terdapat tiga orang, sedangkan Panwaslu Desa/Kelurahan sebanyak 1 orang masing-masing, sehingga totalnya ada sekitar 500 orang Panwaslu di Kabupaten Bogor.

"Harapan kami tentu bisa lebih memaksimalkan tugas fungsi kami di pengawasan Pemilu untuk tahun 2024," ujar Ketua Bawaslu Kabupaten Bogor itu.

Di kesempatan ini, Irvan juga menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih terhadap Pemda Kabupaten Bogor, yang telah memfasilitasi berupa gedung Bawaslu Kabupaten Bogor dengan tampilan yang luar biasa.

Jadi memang gedung yang sekarang jadi itu sesuai dengan fasilitas yang kami butuhkan. "Kita sudah punya aula yang juga bisa digunakan menjadi ruang sidang, kemudian ruang rapat kecil untuk penangan pelanggaran sudah tersedia," tandasnya. ● gio

8 Nusantara



IDN/ANTARA

PENERTIBAN BANGUNAN LIAR DI KAWASAN PELABUHAN TANJUNG MAS SEMARANG

Petugas Satpol PP Kota Semarang menyegel area yang telah dikosongkan saat menertibkan bangunan liar di bawah jembatan layang Pelabuhan Tanjung Mas Semarang, Jawa Tengah, Selasa (7/2). Sepuluh dari sekitar seratus bangunan liar seperti pedang kaki lima, hunian bedeng, serta 29 tempat karaoke tak berizin yang berada di area itu dibongkar Satpol PP Kota Semarang yang sisanya akan dibongkar secara mandiri oleh pemiliknya sebagai upaya menata kawasan Kota Semarang agar lebih rapi dengan rencana pembangunan taman oleh Pemkot Semarang senilai Rp10 miliar di kawasan tersebut.

GOM Babakan Madang Segera Dibangun Usai Sentul City Serahkan Lahannya

Dengan tersedianya lahan, maka proyek pembangunan GOM Babakan Madang bisa dilaksanakan di tahun ini, lalu digunakannya oleh masyarakat di Tahun 2024 mendatang, kata Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto.

BABAKAN MADANG (IM)- Hanya butuh waktu setahun, usulan masyarakat Kecamatan Babakan Madang untuk memiliki Gelanggang Olahraga Masyarakat atau GOM Babakan Madang bakal

terwujud pada 2023 ini. Pembangunan GOM Babakan Madang itu bakal terwujud usai PT Sentul City Tbk menyerahkan lahan fasilitas sosial (fasos) dan fasilitas umumnya (fasum) ke Pemkab

Bogor melalui Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan (DPKPP).

"Terkait rencana pembangunan GOM Babakan Madang, kami sudah berkomunikasi dengan DPKPP Kabupaten Bogor. Rencananya, lahan GOM Babakan Madang ada di Desa Cijayanti," ucap Divisi Perijinan PT Sentul City Tbk, Solihin saat anggota DPRD dari Dapil I di Kantor Kecamatan Babakan Madang, Selasa (7/2).

Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto menuturkan, pagu anggaran proyek pembangunan GOM

Babakan Madang sudah tertancup dalam APBD 2023.

"Dengan tersedianya lahan, maka proyek pembangunan GOM Babakan Madang bisa dilaksanakan di tahun ini, lalu digunakan oleh masyarakat di Tahun 2024 mendatang," tutur Rudy Susmanto.

Rudy Susmanto menerangkan, GOM Babakan Madang maupun lainnya, nantinya tidak dipelihara atau dirawat Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) saja namun dilakukan Komite Olahraga Kecamatan (KOK).

"Senada dengan keinginan

Bupati Bogor, saya setuju, apabila pemeliharaan atau perawatan GOM dilakukan oleh masing-masing KOK," terangnya.

Ayah tiga orang anak ini berharap, semoga keinginan warga sekitar agar penggunaan GOM tidak dikenakan biaya bisa benar-benar terwujud. Kalimat gratis tidak hanya menjadi jargon.

"Insya Allah dengan dicovernya biaya pemeliharaan, maka penggunaan GOM oleh warga sekitar benar-benar gratis, saya harap pemerintah kecamatan memonitor kinerja KOK," harapnya. ● gio

Pesan Dialog HPN/ PWI ke 77, Tetap Jaga Kualitas dan Jangan Tergerus Integritas

BOGOR (IM) - Menjelang Hari Pers Nasional (HPN) dan HUT Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) ke 77 tanggal 9 Februari 2023, pesan HPN/HUT PWI adalah jaga kualitas dan jangan tergerus integritas.

Dialog secara daring ini mengusung tema Pers Bebas Demokrasi bermartabat, yang digelar di Radio Tegar Beriman 95.3 FM melalui Program Bicara Dari Bogor untuk masa depan dunia jurnalisisme.

Dialog dipandu (Host) Mey Cresentya menghadirkan Ketua PWI Kabupaten Bogor, Subagyo dan Kamaludin Insan, Anggota Dewan Pers Indonesia.

Dalam dialog tersebut Subagyo menyampaikan HPN dan HUT PWI ke 77 sudah menunjukkan panjangnya perjalanan pers Indonesia dengan berbagai masa rejim.

"Kita mengalami tiga rejim, yakni Orla, Orba, dan Reformasi. Termasuk era penjajahan Belanda yang muncul pertama kali sebuah koran yang diterbitkan oleh kolonial Belanda dengan misi

melanggengkan penjajahan di Indonesia.

Namun demikian, seiring perjalanan waktu, tokoh pergerakan kemerdekaan, ikut meramaikan jurnalis dengan tujuan ikut misi membawa pergerakan kemerdekaan Indonesia.

Sebaliknya, kini era digitalisasi terjadi pertumbuhan luar biasa bak jamur di musim hujan. Era digital sejak 2013 - sampai sekarang semakin menjamur dan menjadi booming. Seperti di Bogor hampir setiap hari bermunculan website atau media daring.

Sudah barang tentu kran penerbitan/website bahkan tak lagi ada Surat Usaha Izin Penerbita (SIUP) dengan terbitnya UU No. 40 Tahun 1999 tentang kemerdekaan Pers di mana hanya dipersyaratkan berbadan hukum saja.

Dengan era Reformasi inilah, terjadi pergeseran cukup kuat media massa cetak/koran di mana mulai tumbang satu persatu.

Namun, berbagai media

daring, ditambah dengan jurnalis citizen, media sosial berbaran setiap hari menghiasi digital Indonesia.

Belum lagi jurnalis dadakan bermunculan, mulai mengusur citra wartawan intelek yang tak lagi mengindahkan rambu-rambu UU No. 40 tahun 1999 dengan kode etik wartawan.

Sementara Anggota Dewan Pers Indonesia, Kamaludin berpesan kepada jurnalis agar dalam karya jurnalistik memperhatikan aturan UU No. 40 tahun 1999 dan kode etik.

Hal ini mengingat, dari tahun ke tahun konflik pers ke Dewan Pers semakin meningkat. Untuk tahun 2022 saja lebih dari 600 orang melakukan somasi ke Dewan Pers.

Belum lagi jumlah konflik pers dengan nara sumber semakin meningkat. "Diharapkan juga kepada wartawan yang belum ikut Uji Kompetensi Wartawan (UKW) agar ikut, karena UKW ini sebagai syarat utama seseorang disebut kompeten," ujarnya. ● gio

Pemkot Bandung Perbanyak Wilayah Resapan Air

BANDUNG (IM)- Berdasarkan pantauan Pusat Air Tanah dan Geologi Tata Lingkungan (PATGTL) Badan Geologi, kondisi air tanah di Bandung mengalami kondisi kritis hingga rusak parah.

Hal ini ditunjukkan dari fenomena penurunan muka air tanah di sejumlah wilayah, termasuk Kota Bandung. Merujuk pada sumur pantau air tanah, muka air tanah artesis di Bandung telah turun lebih dari 40 meter di bawah muka tanah.

Wali Kota Bandung, Yana Mulyana mengatakan, salah satu upaya yang dapat didorong untuk menangani persoalan ini adalah dengan memperbanyak wilayah resapan air melalui pembukaan ruang terbuka hijau.

Menurutnya, semakin banyak tempat-tempat resapan air, didukung oleh program tabung air melalui kolam retensi maupun drumpori, maka akan mampu meningkatkan muka air tanah yang kini semakin menyusut.

"Mudah-mudahan dengan memperbanyak wilayah resapan air ini muka tanah kota Bandung kembali naik dan kebutuhan air masyarakat kota Bandung bisa terpenuhi dan terjaga," kata Yana, Selasa.

Fenomena menurunnya muka air tanah, menurut Yana, dipengaruhi kontur geografis Kota Bandung yang berbentuk cekungan, khususnya di wilayah Gedebage yang berbentuk seperti 'mangkuk'. Kondisi ini, kata Yana, perlu diantisipasi dengan memperbanyak lahan-lahan resapan air di hulu, khususnya di wilayah Bandung Utara.

"Program kita kan sebenarnya sudah cukup masif seperti drumpori, kolam retensi, itu kita terus dorong, intinya bagaimana kita terus giatkan program tabung air minimal di rumah kita masing-masing," jelasnya.

Sebelumnya, Kepala PATGTL Badan Geologi Rita Susilawati me-

ngatakan, untuk kondisi di dataran Bandung, air tanah dikatakan aman bila muka air tanah artesis berada pada kedalaman kurang dari 20 meter di bawah muka tanah setempat.

Namun, kata dia, pihaknya masih mengkaji keterkaitan antara penurunan muka tanah dengan penurunan muka air tanah di Bandung Raya.

"Sebab, penurunan muka air tanah merupakan salah satu faktor penyebab terjadinya penurunan muka tanah atau sering disebut dengan amblesan tanah," ujar Rita dalam siaran persnya akhir pekan ini.

Berdasar analisisnya, kata dia, sejauh ini wilayah yang muka air tanahnya masuk ke kategori rusak ada di wilayah Rancaekek, Leuwigajah, serta beberapa wilayah lain. Penurunan muka air tanah, antara lain disebabkan oleh pengambilan air tanah untuk berbagai keperluan, terutama industri, hotel, dan lainnya.

Menurutnya, izin pengambilan air tanah untuk berbagai keperluan selama ini ada di pemerintah daerah masing-masing. Namun kini perizinan itu berada di Badan Geologi, Kementerian Energi Sumber Daya Mineral.

Rita Susilawati memastikan akan berhati-hati untuk memberikan izin pengambilan air tanah dalam skala besar. Termasuk di wilayah Cekungan Air tanah (CAT) Bandung-Soreang yang wilayahnya meliputi Kab. Bandung, Kota Bandung, Kota Cimahi, dan sekitarnya.

Rita pun, akan berkoordinasi dengan pemerintah daerah untuk melakukan moratorium pada wilayah yang mengalami kerusakan air tanah di wilayah Bandung Raya. "Sebab air merupakan kebutuhan primer untuk kehidupan masyarakat sehingga perlu kebijaksanaan guna mengatasi kondisi penurunan muka air tanah tersebut," katanya. ● pra

BICARA DARI BOGOR

Edisi Hari Pers Nasional 2023

MASA DEPAN DUNIA JURNALISME

Host : Mey Cresentya Rahail

BERSAMA SUBAGYO

- Ketua PWI Kab Bogor

SENIN

6 Februari 2023
Jam 13.00 WIB

LIVE STREAMING <https://remanrtv.bogorkab.go.id/>

Ketua PWI Kabupaten Bogor, Subagyo dan Kamaludin Insan, dan Cesy Prasentya (Host Radio Teman), dialog daring tentang HPN/ HUT PWI ke 77 di Diskominfo Kabupaten Bogor, kemarin.